

Saison 2022-2023

Une saison haute en couleur!

Laval, le lundi 15 août 2022 – L'Orchestre symphonique de Laval (OSL) est fier de dévoiler sa saison 2022-2023, placée sous le signe du renouveau et de la variété. Cette année, l'Orchestre fera découvrir à son public, et ce en toute convivialité, de remarquables chef.fe.s d'orchestre, une programmation à la fois grandiose et intime, une excitante deuxième édition du Festival classique hivernal, et bien d'autres surprises encore!

Chef.fe.s d'orchestre : tel qu'annoncé en juin dernier, l'OSL aura le plaisir d'accueillir et de faire découvrir de talentueux.euses chef.fe.s d'orchestre tout au long de sa saison : Jean-Michel Malouf, Julien Proulx, Mélanie Léonard, Jacques Lacombe et bien d'autres. L'Orchestre a eu la joie de recevoir Jean-François Rivest, anciennement chef d'orchestre à l'OSL, durant les Zones musicales des 9 et 10 août derniers au Parc Bernard Landry à Laval. Monsieur Rivest sera également présent au concert hors-série, *Michel Rivard et l'Orchestre symphonique de Laval*, le 29 octobre prochain au Théâtre Lionel-Groulx.

Solistes : comme chaque année, l'Orchestre fait découvrir à son public une variété de remarquables solistes : la pianiste Sara Buechner Davis, la soprano Andréanne Brisson Paquin, le basse Alexandre Sylvestre, Les Petits Chanteurs de Laval sous la direction de Philippe Ostiguy, la mezzo-soprano Florence Bourget, et le violoncelliste Stéphane Tétreault.

Les Grands concerts : cette année, l'Orchestre propose cinq (5) Grands concerts avec en ouverture, *Ce soir on danse!*, qui mettra l'emphase sur trois magnifiques classiques du répertoire pour ballet. La saison se poursuivra sur trois des plus célèbres compositeurs et musiciens de l'ère romantique : Robert Schumann, Clara Schumann, et Johannes Brahms, pour ensuite offrir à ses auditeurs certains des plus beaux classiques de la musique baroque afin de se mettre dans l'ambiance des fêtes. La saison mettra également à l'honneur les œuvres de grandes compositrices telles que Alma Mahler, Ina Boyle ou encore Louise Farrenc. Elle se clôturera au sein de la magnifique Maison symphonique de Montréal lors d'un concert envoûtant et mémorable qui mettra la culture québécoise de l'avant grâce à la musique du grand compositeur trifluvien, Jacques Hétu. Ce concert fera également résonner la voix riche et profonde du violoncelle dans le rôle de Don Quixote de Richard Strauss.

Les Chambristes : la série de concerts de musique de chambre donnera carte blanche à trois musiciennes de l'Orchestre qui laissent aller leur créativité pour présenter au public des œuvres toutes plus variées les unes que les autres.

Festival classique hivernal : le Festival classique hivernal, nommé *La musique des mots*, fait son grand retour après deux ans d'absence en raison de la pandémie. À travers de nombreux concerts et une causerie concert, cette édition 2023 du Festival sera l'occasion de proposer au public un lien entre artistes de l'écrit et ceux de la musique.

Salles de concert : cette année, quatre (4) salles de concert seront mises à disposition de l'Orchestre. L'habituelle Salle André-Mathieu où auront lieu quatre (4) Grands concerts et différents événements du Festival classique hivernal. Pour la clôture de saison, l'Orchestre fera sienne l'impressionnante Maison symphonique de Montréal lors de son Grand concert, *L'OSL à la MSM*. La série des concerts de musique de chambre, Les Chambristes, continuera d'honorer la remarquable et emblématique église Saint-Maurice-de-Duvernay. Les Chambristes auront également la chance d'investir le Théâtre de la Résidence Le Marronnier, une salle confortable gracieusement offerte par la résidence elle-même, lors du concert *Carte blanche à Jeanne Chantal de Marcil*. Le concert familial de musique de chambre, « *Théâtre musical, Les Fables de la Fontaine* », faisant partie du Festival classique hivernal, aura également lieu dans cette salle.

Nouveauté : l'Orchestre est également très heureux d'ajouter plusieurs cocktails et événements en marge de ses concerts afin d'en bonifier l'expérience et de permettre d'agréables rencontres. Tous les détails viendront en cours d'année.

Votre don, notre portée : Afin de se déployer partout à Laval, de tisser des liens plus forts avec sa communauté et de s'assurer un avenir pérenne, l'OSL a mis sur pied un projet excitant permettant à son public à la fois de le soutenir, de profiter de nombreux avantages et de devenir compositeur. trice le temps d'un soir.

L'Orchestre symphonique de Laval est l'un des plus importants organismes artistiques de la région lavalloise. Fondé en 1984, il est formé de cinquante-trois (53) musicien.ne.s professionnel.le.s diplômé.e.s des conservatoires et universités du Québec. Depuis 38 ans, l'Orchestre a pour mission de faire entendre et de partager la musique symphonique dans un esprit de convivialité et de proximité.

-30-

Relations médias :

Orchestre symphonique de Laval

communications@osl.ca – 450 978-3666